

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Une semaine de vacances inoubliable au centre de loisirs



Durant une semaine, une quarantaine de jeunes enfants ont participé, à la base Roland-Naudin, au centre aéré, avec au programme de nombreuses activités.

À n'en point douter, la semaine de vacances scolaires au centre de loisirs sans hébergement (CLSH) sanchéen, à la base Roland-Naudin, restera gravée dans la mémoire des petits vacanciers qui étaient une quarantaine à le fréquenter. D'ailleurs, tous étaient unanimes pour dire que « cette semaine a passé bien trop vite ! ».

L'équipe d'animateurs, composée d'Océane, Morgane, Justin et Tiago, encadrée par Laura, la directrice, n'a pas ménagé sa peine pour mettre sur pied des animations, dont un atelier de magie. Pour celui-ci, réservé aux écoliers du CE2 au CM2, le magicien Jo'Magic était venu distiller de nombreux conseils, mais aussi apprendre certains tours aux quinze magiciens en herbe, et ce, durant quatre jours.

Et pour conclure cette session, le jeudi en fin de séance, une démonstration de leur dextérité avait eu lieu en présence des parents, époustoufflés par les prestations des enfants, réalisées avec des gobelets et des cartes... D'autres activités avaient également été mises sur pied, avec du travail manuel et la fabrication de baguettes magiques, la création de chapeaux de sorcière, de chaudrons de bulles magiques ou le grand photobooth spécial Halloween. Au menu aussi, des activités sportives, activités pâtisseries avec la réalisation d'effrayants gâteaux, et comme le temps était clément, les enfants ont profité des jeux de Bouzey, sans oublier une balade à poney avec les écuries du Lac.

Et pour le dernier jour, tous sont venus déguisés et ont participé aux nombreux jeux mis en place par les animateurs. Au programme : grand jeu Comebidouille pour les petits et jeu Halloween pour les plus grands.